



6 Pièces

Réf. 7062293

Prix NC

Antibes

Maison à louer (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique villa d'environ 200m² privée et sécurisée, rénovée avec goût sur un terrain de 1 500 m² située sur le versant Sud-Ouest des Brusquets avec un aperçue mer.cette belle villa se compose de:-Etage principal : une chambre avec dressing et salle de douche en suite, une chambre avec salle de douche , un joli patio avec chambre et salle de douche en suite et une cave à vins.- 1er étage : Chambre à coucher avec salle de douche en-suite, salon avec grande cuisine entièrement équipée avec accès à une incroyable terrasse et à la piscineTerrain de pétanque, terrain de basket et parkings ...

Magnificent villa of about 200 m² on a 1500 m² plot, located on the south-west side of the beautiful area Les Brusquets with a splendid view of the sea.The villa consists of:- 1st floor: two bedrooms with shower room, one bedroom with large dressing room, wine cellar, patio with bedroom and shower room.- 2nd floor: fully equipped kitchen, living room with terrace and access to the pool, and also a bedroom with shower room.Also, the villa has a lot of advantages such as a gorgeous terrace overlooking the sea, air conditioning, alarm system, pool alarm, basketball court, petanque court, ...

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

